



Mapa mental

INTRODUCCIÓN AL CAMPO DE LA COMPUTACIÓN y WINDOWS

Ocaña labias Eddie ulises

L. S. C. Salas Hernández Jose Vidal

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Enfermería

COMPUTACION i

Tapachula, Chiapas

13 de noviembre del 2023

Introducción al Campo de la Computación

¿Qué es?

La computación es la ciencia encargada de estudiar los sistemas, más precisamente computadoras, que automáticamente gestionan información.

Objetivos de la computación

El objetivo fundamental de la computación cognitiva es el de ayudar a los humanos en la toma de decisiones y en la automatización de determinados procesos.

Computación en enfermería

facilita la integración de datos, información y conocimiento para el apoyo de pacientes, enfermeros y otros proveedores de salud en su toma de decisiones en todos los roles y ambientes.

Importancia de la computación en enfermería

La informática puede proporcionar un mecanismo para que los pacientes proporcionen a sus médicos información crítica y compartan información con familiares, amigos y otros pacientes.

Acontecimientos de la computación en enfermería

En la década de los 70 los hospitales comienzan a crear un sistema de información en salud basado en el computador para órdenes médicas, exámenes de laboratorio, rayos y farmacia.

Avances tecnológicos como ayuda en la enfermería

Uno de los primeros usos fue el procesamiento de historias clínicas, datos epidemiológicos, análisis estadísticos; posteriormente se han agregado los instrumentos de diagnóstico y tratamiento médicos, bien sea de laboratorio, imágenes, etc.





Desarrollo de Windows

En 1985 Microsoft publicó la primera versión de Windows (Windows 1.0), una [interfaz gráfica de usuario](GUI) para su propio sistema operativo (MS-DOS) que había sido incluido en el IBM PC y ordenadores compatibles desde 1981. La interfaz gráfica fue creada después del MacOS de Apple.

Windows ofrece un entorno visual atractivo, ameno e intuitivo. La función básica de Windows es proveer al núcleo del sistema operativo de un entorno visual atractivo, ameno e intuitivo, en el que las operaciones básicas

Acontecimientos importantes de Windows

La primera versión realmente popular de Windows fue la versión 3.0, publicada en 1990. Ésta se benefició de las mejoradas capacidades gráficas para PC de esta época, y también del procesador [microprocesador 80386] que permitía mejoras en las capacidades multitarea de las aplicaciones Windows.

A LO LARGO DE LAS DÉCADAS, WINDOWS HA EVOLUCIONADO PARA ADAPTARSE A LAS DEMANDAS TECNOLÓGICAS, MANTENIÉNDOSE COMO UN PILAR EN LA INFORMÁTICA MODERNA.

Windows

¿Que es?

es un software desarrollado por la compañía Microsoft, cuya función es el manejo de un ordenador desde un entorno accesible a todo tipo de usuarios.

